

『ボランティアロード意見交換会』を開催しました！！

3月7日、管内の国道でボランティア活動を行っていただいている団体の皆さんとの意見交換会を開催しました。場所は鳥取国道維持出張所。今回は幅広い範囲で国道清掃活動を行っているボランティアロード団体を対象として実施しました。

意見交換会では、ボランティアロード団体の皆さんから活発な意見が飛び交いました。ボランティアロード団体の皆さんが積極的に国道美化活動に取り組んでいらっしゃるという事を改めて実感いたしました。

～ 各団体の活動状況報告 ～

↓ こんな活動報告もありました ↓

- ・活動時は清掃活動だけではなく通行する人へのあいさつ運動も兼ねて行っている
- ・活動日はほぼ丸一日かけて国道清掃活動をしている
- ・国道の花の管理を行っているが、会社が休みの日も誰かが出社して毎日欠かさず水やりをしている
- ・雪が積もった際は歩道除雪も行っている



～ 意見交換 ～

今後のよりよいボランティアロードを実現するための意見が続々。意見を出し合い、情報交換を行いました。

- ・花をきれいに咲かせるためには・・・
- ・ゴミのポイ捨てを減らしていくためには・・・
- ・サポート可能な清掃用具の範囲は・・・
- ・一斉清掃を実施してみてもどうか・・・

などの議論を行いました。

ボランティアロード団体の皆さんは、国道美化という同じ目的を持って活動されている方々。しかしながら、活動範囲は団体それぞれが違う場所と決められており、団体同士がなかなか触れ合う機会はないでしょうし、ボランティアロード活動について話し合う機会も少ないのではないのでしょうか。

この意見交換会により団体同士の交流が深まり、団体相互の和を広げるきっかけになれば（そしてボランティアロードの活動もさらにさらに発展していけば・・・）とても幸いに思います。

今後も皆さんと一緒に、協力し合って、国道美化に取り組んでいけるととても嬉しく思います！！



～ 記念撮影 ～

当日はボランティアロード16団体の皆様のご出席をいただきました。

お忙しい中ご出席いただき、また貴重なご意見の数々、本当にありがとうございました。

